

ekom21

Hausmesse lockt wieder

[15.05.2015] Zum dritten Mal veranstaltet ekom21, der größte kommunale IT-Dienstleister in Hessen, seine Hausmesse. Zum 45-jährigen Bestehen soll die Besucher ein besonderes Programm erwarten.

Zum IT-Highlight der besonderen Art lädt ekom21 in den Congress Park Hanau ein. Bereits zum dritten Mal findet dort am 10. Juni 2015 die erfolgreiche Hausmesse des IT-Dienstleisters statt. Die Besucher erwarten laut Veranstalter ein spannender Mix aus Fachausstellung, Workshops sowie hochkarätigen Vorträgen. Unter dem Motto „Zeitlos fortschrittlich – 45 Jahre ekom21“ bietet der größte kommunale IT-Dienstleister in Hessen seinen Gästen ein besonderes Konzept. Besonderes Schmankerl ist die Keynote des Motivationstrainers Alexander Christiani: Selbstmotivation im Spagat zwischen Haushaltssicherungskonzepten, E-Government und Politik – so lautet der Titel seiner provokanten und topaktuellen Rede. Im Ausstellungsbereich sind neben der ekom21 zahlreiche und namhafte IT-Firmen, zum Beispiel Dell, Kyocera, Fujitsu, T-Systems oder Coparex, vertreten. Einen Schwerpunkt bildet der Komplex E-Government. Hier sind auch die ersten Selbstbedienungsterminals für Pässe und Ausweise inklusive Erfassungsmöglichkeit biometrischer Daten zu sehen. Die Workshops widmen sich vor allem kommunalen Themen zum Finanz-Management, zu Cybercrime, zu E-Government, zur modernen Verwaltung und zu anderen brisanten Bereichen.

(ve)

Stichwörter: Panorama,